

RE: Aktivität // Hallo Gast,

ich wollte mich auch mal melden, ich selbst habe eher ältere Schüler und Erwachsene in meinen Reihen. Meine drei Schüler sind im 6. und 7. Jahrgang. Aber ja theoretisch spricht nichts dagegen auch mit jüngeren Schülern zu posten, mache ich ab und an, wenn es passt ;) Was meine Postings an geht versuche ich es schon, dass ich jede Woche mal was poste, das klappt mal besser mal schlechter, aufgrund von Beruf, Privat, Stress und Muse.

Mein März war etwas schwieriger was Posten anging, bin aber wieder auf den aktuellen Stand und jetzt habe ich grundsätzlich auch wieder mehr Zeit und mehr Möglichkeiten.

Vielleicht liest man sich ja irgendwann.

Liebe Grüße

Happy :)